



Chères lauréates, chers lauréats,

Les distinctions qui vous honorent aujourd'hui saluent quatre parcours singuliers d'artistes familiers et émergents du monde de la culture. Vous incarnez la force et la diversité de la scène française.

À travers vous, je souhaite rendre hommage à l'ensemble des professionnels du spectacle vivant, du cinéma, de la musique et des arts visuels, qui font vivre la culture pour tous.

Ils ont été exemplaires lors de la pandémie et ont fait preuve d'audace pour reconquérir le public.

Face aux déclinistes et populistes, nous avons plus que jamais besoin des artistes pour raviver l'esprit critique, inviter au dialogue, susciter de la curiosité, de la fierté et du respect.

La culture façonne nos imaginaires collectifs. Elle est au cœur du lien social et constitue une réponse politique aux défis contemporains.

Celui d'une école qui émancipe par la pratique artistique et l'ouverture à la pluralité des répertoires.

Celui du numérique, qui permet un accès illimité aux œuvres, mais n'effacera jamais la fonction sociale des lieux culturels que vous animez.

Celui de la transition écologique enfin, dont les artistes s'emparent en attirant notre regard sur la beauté du vivant et en renouvelant leurs modèles.

En tant qu'artistes, vous êtes aux avant-postes des grands combats de notre temps. C'est un défi immense, dont dépend l'avenir de la culture française. Et donc le nôtre. Nous sommes à vos côtés dans cette aventure.

Merci à vous !

Aurore Bergé

Députée des Yvelines, présidente du groupe Renaissance à l'Assemblée nationale